

Afectará a la tierra tormenta magnética a partir de este viernes 13



Moscú, 11 oct (RHC) Una tormenta magnética afectará a la Tierra este viernes por la llegada de viento solar al planeta y puede afectar la salud de las personas y los equipos electrónicos

De acuerdo al centro meteorológico ruso Fobos, el campo magnético terrestre podría sufrir alteraciones desde dos días antes a ese fenómeno y extenderse hasta el 15 de este mes.

Los expertos puntualizaron que esa incidencia provocaría fallos en los dispositivos electrónicos, aumentaría el riesgo de accidentes y afectaría los equipos de navegación y telecomunicaciones.

Además, las personas más sensibles a ese tipo de situaciones pueden sufrir molestias físicas como dolores de cabeza, nerviosismo, irritabilidad, agotamiento o ansiedad.

Por eso, consideran que aunque la tormenta magnética no se puede evitar, es posible predecir su llegada a nuestro planeta para aminorar los posibles daños a la población y a la economía.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144108-afectara-a-la-tierra-tormenta-magnetica-a-partir-de-este-viernes-13>



Radio Habana Cuba